

NET STREAM TV - TELEVISIÓN POR INTERNET

C/Pujada del Castell, 36 a
08241
MANRESA
T.629 87 23 06

Como en los últimos años, Net Stream tv y MICFootball hemos llegado a un acuerdo para ofrecerles la posibilidad de retransmitir por internet los partidos del MIC 2025 que sus equipos jueguen.

El coste de la retransmisión con una cámara es de 300,00 € por partido, que podrá verse a través de la plataforma ESPORT+ (<https://www.esportplus.tv/>) en formato HD 1280x720. Cada espectador se tendrá que registrar en la plataforma para poder ver los partidos, esto se tendrá que hacer una sola vez.

También se entregará el partido en archivo de vídeo FullHD 1920x1080 a través de wetransfer una vez terminado el torneo.

La retransmisión tendrá los siguientes gráficos informativos:

- Nombre y escudo de los equipos al empezar el partido.
- Nombre de todos los jugadores de cada equipo al empezar el partido.
- Marcador con el nombre de los equipos, tiempo y resultado durante todo el partido.
- Estadísticas del partido al final del mismo proporcionadas per Micfootball.

Esperamos que la propuesta sea de su interés y contacten con nosotros lo antes posible, pues hay muchos equipos y muchos campos, lo que hace que la infraestructura para cubrir todos los partidos solicitados sea muy compleja y necesitamos tiempo para poder hacer una buena planificación y darle un buen servicio.

Atentamente,

Salvi Huix
Responsable de Net Stream Tv
Teléfono: +34 629 87 23 06
Mail: netstreamtv23@gmail.com

Condiciones de contratación.

Los 4 primeros partidos del campeonato se pagarán por adelantado, mediante Bizum, Wise o en efectivo antes de empezar el torneo, en cuyo caso nosotros desplazaremos a su hotel a la hora que ustedes nos indiquen.

El resto de partidos contratados se pagarán de la forma ya pactada antes de empezar cada partido. Si el pago se hace en efectivo se pagará a nuestro operador de cámara antes de empezar el partido.

Nosotros garantizamos la retransmisión de todos los partidos contratados antes de empezar el Torneo, menos en el caso de fuerza mayor, algo extremadamente poco habitual.

Pueden contratar todos los partidos, la fase de clasificación o partidos aislados.

Si contratan todos los partidos que vayan a jugar, nosotros garantizamos su retransmisión. Si contratan más partidos durante el torneo la retransmisión de los mismos dependerá de nuestra disponibilidad.

Antes de empezar el torneo recibirán un correo en el que dirá qué tipo de contratación hacen, también el horario, el adversario y el campo donde se jugarán los partidos del miércoles y el jueves y también el importe a pagar por adelantado. Tendrán que contestar este correo confirmando la reserva y que todos los datos son correctos.

Los partidos de viernes, sábado y domingo, cuando la organización cuelgue en la web los horarios de los partidos, nosotros les enviaremos un WhatsApp con los datos del partido. Si ustedes tienen esa información antes que nosotros, nos la pueden enviar. Si posteriormente a esto hubiera alguna modificación de campo o de horario por parte de la organización, serían ustedes los que nos lo tendrán que notificar.

Todas las comunicaciones serán a través del correo electrónico o del WhatsApp.

Este año en 10 campos habrá una cámara automática que retransmitirá gratuitamente todos los partidos que se jueguen allí, si alguno de sus partidos se juega en alguno de estos campos nosotros no podremos hacer la retransmisión del partido, por lo tanto, no les vamos a cobrar por ese partido.

Esta información no la tenemos en estos momentos, cuando salgan los horarios de los partidos dispondremos de ella y les informaremos.